



Nr. 61 vom 20.11.2013

ASV Hof empfängt AC Penzberg

„Das wird eine heiße Kiste“

Mit diesen Worten beschreibt Trainer Ricco Zeh den bevorstehenden Ringkampf in der Bayerischen Oberliga am kommenden Samstag um 19:30 Uhr in der Jahnhalle. Betrachtet man sich nicht nur die Tabelle, sondern auch die Einzelergebnisse, weiß jeder wovon der Hofer Trainer spricht. Die Penzberger sind nahezu in allen Gewichtsklassen gut aufgestellt und haben mit Christian Hagn, Alex Horst, Matthias Petzenhammer und Peter Vierke fleißige Punktesammler in Ihren Reihen. Ein Ausrufezeichen setzten die Penzberger am vergangenen Wochenende, als sie den starken TSV Trostberg ein Unentschieden abringen konnten.

Ricco Zeh plagen nach wie vor Aufstellungssorgen. Die Verletztenliste hat sich zwar gelichtet, allerdings fallen auch weiterhin einige Stammringer aus. „Wir werden dennoch eine schlagkräftige Staffel stellen können. Wir wollen die Punkte in Hof behalten und unseren dritten Tabellenplatz sichern“

Die zweite Mannschaft des ASV Hof trifft im Vorkampf in der Frankenliga B um 18:00 Uhr auf den ASC Röthenbach. In dieser Begegnung ist die Staffel des ASC Röthenbach leicht favorisiert.

Um 16:45 Uhr treffen bereits die Jugendmannschaften des ASV Hof und des RSC Rehau aufeinander.

Wolfgang Fleischer, Präsident